

Jeanette Hammel und Meinhard Motzko erläutern, dass für die Festlegung des Bibliotheksprofils eine Beschlussempfehlung des zuständigen Fachausschusses sowie ein Beschluss des Samtgemeinderates erforderlich sind.

Das Bibliotheksprofil wurde den Ausschussmitgliedern im Vorfeld mit der Beschlussvorlage zur Verfügung gestellt. Auszüge aus der Umfeldanalyse der Bibliothek im Medienforum werden durch Jeanette Hammel und Meinhard Motzko vorgestellt. Die Präsentation wird dem Protokoll als Anlage beigefügt. Eine Darstellung der zahlreichen Veranstaltungen im Medienforum und einer beispielhaften Darstellung für künftige Bedarfe in der Bibliothek im Medienforum ist ebenfalls dem Protokoll beigefügt.

Abschließend empfiehlt der Ausschuss einstimmig: